

# Une Clef Pour Des Prières Exaucées

RÉIMPRIMÉ DE LA PHILADELPHIA NEWS, DE NOVEMBRE 1993

PAR WILBUR MALONE

**Notre Dieu omnipotent est tout à fait capable de répondre à chacune de nos prières. Mais va-t-Il répondre à nos prières si nous négligeons de faire ce qui est en notre pouvoir pour les voir s'accomplir ?**

**N**OUS VOULONS TOUS VOIR NOS PRIÈRES EXAUCÉES, et nous savons que Dieu est tout-puissant et qu'Il peut tout accomplir. Il peut faire des choses qui sont impossibles à l'homme. Plusieurs versets nous font part de la puissance de Dieu et de Sa bonté. Les Psaumes débordent de ces versets. À la présence de Dieu, la terre est secouée et tremble. « Ton tonnerre éclata dans le tourbillon, les éclairs illuminèrent le monde ; la terre s'émut et trembla » (Psaumes 77 : 18 [verset 19 dans la Bible *Louis Segond*]). « La terre trembla, les cieus se fondirent devant Dieu, le Sinai s'ébranla devant Dieu, le Dieu d'Israël » (Psaumes 68 : 8 [verset 9 dans la Bible *Louis Segond*]). Les choses qui nous sont impossibles à accomplir ne sont pas un problème pour Dieu, « ... mais à Dieu tout est possible » (Mathieu 19 : 26).

Mais alors, pourquoi Dieu ne répond-Il pas toujours de façon positive aux prières ? Voyons une clef qui va partiellement répondre à cette question. Nous savons qu'il nous faut de la foi, ou la croyance que Dieu va répondre à nos prières. Dans Marc 11 : 24 nous lisons : « C'est pourquoi je vous dis : Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous l'avez reçu, et vous le verrez s'accomplir ». On nous dit aussi que « la foi sans les œuvres est morte » (Jacques 2 : 17). Voyons quelques exemples sur la manière de faire notre part quand nous le pouvons.

## FAITES VOTRE PART

Dieu a inspiré la chorale de la fête à chaque Fête des Tabernacles. Je mentionne cela généralement à la chorale pour lui rappeler que nous devons regarder vers Dieu pour accomplir cela. Donc, chaque année avant notre répétition, l'après-midi avant le service d'ouverture, je demande à la chorale de se joindre à moi en prière afin que Dieu inspire chacun des chanteurs, le pianiste, les cuivres et moi-même, afin que nous puissions produire de la belle musique. Non pas pour que nous en tirions gloire, mais pour que nous puissions glorifier Dieu par notre musique, et édifier et remplir d'inspiration Son peuple. Dieu a répondu à cette prière à chaque Fête, et les membres de la chorale chantaient véritablement avec force, alors que Dieu donnait la puissance et l'inspiration—Dieu était glorifié !

Pourquoi accordait-Il cette réponse à notre prière ? Pour y répondre, nous devons retourner en arrière, au moment où

les avis d'inscription étaient postés pour demander à tous ceux qui voulaient servir dans la chorale de se faire connaître. Au fur et à mesure qu'ils s'inscrivaient, chacun d'entre eux recevait les partitions de musique ainsi qu'une cassette pour s'entraîner à la maison. Chaque chanteur se faisait rappeler de s'entraîner sur sa partition afin que, quand nous nous rassemblerions pour notre UNIQUE grande répétition à la Fête, tous connaissent leur partition. Ensuite, tout ce que nous avions à faire c'était de polir les coins et de former un groupe de chanteurs. Quelques-uns dans les églises locales ont un directeur de chorale et un petit groupe qui peut répéter. Mais la plupart de nos chanteurs sont dispersés et doivent répéter tout seuls. C'est très difficile puisque un chanteur a souvent besoin de pouvoir entendre la personne à côté de lui. Après deux ou trois mois à travailler seuls sur leur partition, tous les chanteurs arrivent à leur site de Fête plus tôt que la plupart des autres festivaliers, pour profiter d'une répétition de quatre heures. La plupart de ces chanteurs rencontrent les autres chanteurs pour la première fois, et pourtant on attend d'eux qu'ils se moulent dans un groupe chantant à l'unisson. Avant de commencer la répétition, nous baissons la tête, et demandons la bénédiction et l'inspiration de Dieu. C'est la prière que Dieu a exaucée.

Dieu aurait-t-il répondu à la même prière si j'avais dit aux chanteurs de ne pas se tracasser à s'entraîner ? « Ne vous embêtez pas à apprendre vos partitions, présentez-vous simplement pour la fête et nous demanderons la bénédiction et l'inspiration de Dieu ». Si cela avait été le cas, et que personne ne s'était entraîné, nous aurions pu adresser la même prière, peut-être mot pour mot, mais Dieu aurait-il exaucé ce que nous aurions demandé dans cette prière ? Après tout, ce serait la même prière, et les mêmes mots, n'est-ce pas ? Nous connaissons la réponse à cela, n'est-ce pas ? La réponse est NON ! Dieu *n'aurait pas* répondu à cette prière positivement. Pourquoi ? Parce que nous n'aurions *pas* fait *notre part*. Par conséquent, si nous nous demandons parfois pourquoi Dieu ne répond pas à nos prières de façon positive, alors que nous avons demandé selon Sa volonté, peut-être que cela nous aidera à comprendre pourquoi. Dieu attend que nous fassions notre part, que nous fassions tout ce que nous pouvons, et ensuite nous pourrions attendre que Dieu pourvoie à ce que nous ne pouvons faire. Si nous faisons notre part, Dieu fera alors la Sienna. Rappelez-vous, Dieu peut tout accomplir.

Si un ministre ne préparait pas son sermon, comment pourrait-il attendre que Dieu inspire son message ? Si ceux qui exécutent des musiques spéciales ne s'entraînaient pas, comment pourraient-ils attendre que Dieu les inspire quand

ils les interpréteront ? Si une personne se brise un os et ne se le fait pas remettre en place quand il en est capable, et même s'il se fait oindre, Dieu permettrait-il que l'os guérisse de travers ? Dieu attend que cette personne fasse tout ce qu'elle peut par elle-même. Une personne peut se faire remettre en place un os brisé, n'est-ce pas ? C'est tout ce qu'une personne peut faire. Elle ne peut guérir l'os brisé, seul Dieu peut faire cela. Une personne doit faire tout ce qu'elle peut, et, ensuite, Dieu prend en charge le reste.

### NE LIMITEZ PAS DIEU

La plupart d'entre nous connaissons l'histoire de l'âne de Balaam, et comment Dieu l'a utilisé pour corriger Balaam. Nous savons que les animaux n'ont pas de cordes vocales comme les humains, ils sont donc incapables de parler. Pourtant nous savons, selon ce qui est écrit dans Nombres 22, que l'âne de Balaam a effectivement parlé. Qu'est ce que j'essaye de démontrer avec l'histoire de l'âne de Balaam ? Que les choses qui nous semblent impossibles, et qui nous seraient impossibles d'accomplir, ne posent aucun problème à Dieu. Dieu peut accomplir toutes choses, comme nous le dit Matthieu 19 : 26. Si Dieu peut faire parler un animal sans cordes vocales, il n'y a certainement aucune limite à ce que Dieu peut faire à travers nous, si nous le laissons faire. Un trop grand nombre d'entre nous limitons la puissance de Dieu. « Bien sûr, Il peut faire parler un âne mais Il ne peut rien accomplir avec moi ». Si nous pensons ainsi, alors nous limitons Dieu. La grande différence entre l'âne de Balaam et nous, c'est que Dieu n'attendait pas que l'âne fasse des efforts, mais Dieu attend que nous fassions de notre mieux. Dieu ne fera pas pour nous les choses que nous pouvons faire nous-mêmes.

### FAITES DES EFFORTS

Si vous faites de véritables efforts, vous serez surpris de ce que Dieu *peut faire, et fera*, à travers vous. Tout problème que nous devons résoudre demande des efforts de notre part AVANT que Dieu ne nous aide. Certains peuvent avoir un problème avec le tabac ou l'alcoolisme peut-

être, et ils veulent que Dieu les aide à le résoudre. C'est la volonté de Dieu et son désir (Apocalypse 21 : 7). Mais des efforts doivent d'abord être faits par la personne pour se débarrasser des cigarettes ou de l'alcool, et faire tout ce qui peut être fait pour fuir la tentation avant que Dieu ne nous donne la force de vaincre. Faire des efforts pour résister à la tentation est nécessaire. « Fuis les passions de la jeunesse, et recherche la justice, la foi, la charité, la paix, avec ceux qui invoquent le Seigneur d'un cœur pur » (2 Timothée 2 : 22). Parfois, nous devons prier Dieu, et faire part de notre désir, afin d'avoir les moyens de résister. Souvenez-vous que certaines choses ne se produisent pas du jour au lendemain.

Nous ne sommes pas sans moyens ni aussi stupides que l'âne de Balaam, et Dieu attend plus de nous, nous qu'Il a créés selon Sa ressemblance dans le but de naître de Lui. Dieu nous a donné un esprit extraordinaire, et quand nous l'utilisons et redoublons d'efforts, que ce soit pour parler, pour chanter, ou pour faire ce que nous faisons de mieux, Dieu peut donc faire des choses à travers chacun de nous. Ces choses peuvent faire paraître complètement négligeable le fait de parler par l'âne de Balaam. « Tout ce que ta main trouve à faire avec ta force, fais-le ; car il n'y a ni œuvre, ni pensée, ni science, ni sagesse, dans le séjour des morts, où tu vas » (Ecclésiastes 9 : 10).

Il est évident que Dieu attend que nous mettions tous nos plus grands efforts dans tout ce que nous faisons—tout comme les chorales et ceux qui interprètent des musiques spéciales l'ont fait cette année. En fait, tous ceux qui ont du succès dans quelque chose doivent toujours faire des efforts—généralement leurs plus grands efforts.

La clef pour la prière exaucée, c'est que nous devrions toujours faire tout ce qui est possible, et ensuite demander à Dieu de suppléer à ce que nous *ne pouvons faire*. Avec cela à l'esprit, faisons tout ce que nous pouvons—y compris prier. Cela serait certainement agréable aux yeux de Dieu ! « Quoi que ce soit que nous demandions, nous le recevons de lui, parce que nous gardons ses commandements et que nous faisons ce qui lui est agréable » (1 Jean 3 : 22).

Si vous faites votre part et priez, vous pouvez être assuré que Dieu fera Sa part !

